
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 

“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO N° j j j/ 1 3  

De Informações

“Acerca de conserto e/ou aquisição do equipamento
Nasofibroscópio para exames de otorrinolaringologia na rede municipal de saúde”

Considerando-se que, este vereador recebeu diversas reclamações 
de usuários do (SUS) Sistema Único de Saúde que precisam se submeter ao 

exame de nasoíibroscopia, da especialidade de otorrinolaringologia, e não 
conseguem realizar o exame porque o aparelho existente na Secretaria de 
Saúde está quebrado há vários meses;

Considerando-se que, o equipamento em questão permite 
visualização da laringe e da orofaringe e o diagnóstico de outras anomalias, 
e que a maioria dos pacientes não dispõe de recursos financeiros para 
custear o exame numa clínica particular, que gira em torno de R$ 200,00;

Considerando-se que, segundo informações, centenas de pacientes 
aguardam por esse exame na rede pública de saúde;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito, solicitando-lhe as seguintes informações:

r
1 -  E verídica a informação recebida por este vereador de que o 

único equipamento Nasofibroscópio, colocado a serviço dos pacientes, está 
quebrado? Se a resposta for positiva, há quanto tempo o aparelho está nessa 
situação?;
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- Quando em operação normal, quantos pacientes são atendidos 
com esse exame por mês na rede municipal? Atualmente, a fila de espera 
Poi conta desse problema, atinge quantas pessoas?;

3 -  Qual o motivo de o equipamento ainda não ter sido consertado
pela Administração Municipal? Qual é o valor orçado para conserto do 
aparelho?; e

4 -  É possível a Administração Municipal providenciar a compra de 
um novo aparelho para voltar a atender os pacientes e, consequentemente, 
diminuir a fila de espera por esse tipo de exame médico?

5 — Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves” , em 5 de fevereiro de 2013

JOSÉ ANTONIO FERREIRA 
“DR. JOSÉ”
- Vereador -


